

Réunion publique avenue de la République du 18 mai 2022

Après un mot d'accueil, M. Le Maire et M. GARNIER exposent que cette première réunion vise à imaginer, avec la population et les commerçants, le devenir de l'avenue de la République pour en faire un espace plus apaisé. L'objectif étant de parvenir à un consensus sur un projet d'ici la fin de l'année. Il s'agit de partir d'une page blanche et de définir les modalités pratiques de la concertation et comment travailler ensemble. L'idée étant de créer un nouveau modèle de gouvernance et de définir une méthode de travail.

Synthèse des propositions avancées :

Avoir un livre ouvert en mairie pour consigner des idées.

Il manque un espace pour la circulation des vélos avenue de la République. Actuellement, la voie est un espace partagé limité à 20 km où les piétons et vélos sont prioritaires mais il y a une méconnaissance de cette réglementation. C'est un espace qui est très prisé.

Il est proposé de faire des ateliers par groupes représentatifs de chacun des acteurs du projet (commerçants, touristes, résidents permanents.....)

Recherche-t-on une solution pour toute l'année ou seulement pour la saison estivale ?

S'appuyer sur les présidents de clubs de vélo qui ont une bonne connaissance du terrain et des problématiques.

Organiser des groupes de travail mixtes en regroupant les différents acteurs. Une réponse devra être apportée à la fin de la concertation. Proposition de désigner un responsable par groupe. Ces référents se réuniront ensuite pour faire la synthèse des idées émises.

Créer des groupes de travail en évitant d'avoir des débats en grand groupe, venir avec un esprit constructif en faisant des concessions

Proposition de mettre des boîtes à idées dans différents lieux.

La mairie pourra-t-elle communiquer un plan des rues pour chaque groupe de travail afin de se repérer plus facilement (format A3 de la plage de Nauzan jusqu'au rond-point de l'olivier)

Communiquer aux groupes de travail les idées collectées afin d'en faire le tri

Vigilance sur la constitution des groupes qui doivent représenter toutes les typologies de public. Travailler sur des thèmes : la sécurité, l'attractivité commerciale, la fluidité du trafic....

Les comptages de trafic sont utiles en matière de sécurité routière. Mettre en place des comptages des flux vélos et observer les usages

Périodicité des réunions : tous les deux mois en grand groupe au cours desquelles les délégués rendraient compte de l'état d'avancement des réflexions, chaque groupe de travail déterminant sa périodicité.

Comment intégrer les commerçants dans ces groupes de travail car ils sont mobilisés par la saison à cette période de l'année et peu disponibles.

Débat sur les horaires des réunions avec la difficulté de prendre en compte les contraintes des uns et des autres.

Imaginer un questionnaire distribué sur le marché sous la forme d'un QCM afin d'encourager le public à s'exprimer et à émettre des idées

Idée du cahier de doléance certes daté, mais aussi de mettre ses idées sur le site internet de la commune. Diversifier les modes de communication

Identifier les problèmes rencontrés avenue de la république. L'enjeu principal est la sécurité.

Définir les besoins des différents types de public, avec des ateliers thématiques.

S'affranchir des contraintes en termes d'idées quand bien même la question budgétaire se posera à posteriori

Calendrier : Constitution des groupes de travail début juillet et détermination d'un cadre de travail commun

Communication : on communiquera sur le site internet, par l'intermédiaire des délégués de quartier.....